

『バトン部活動報告Ⅲ』

★ 10月31日(木)、吹田市文化会館 メインシアターにて行われた『芸術鑑賞会 Rustic pansコンサート』で、私たちバトン部はスティール・パンの演奏に合わせて踊りました。プログラムNo.8、曲は本校の応援歌で、本番まで内緒のサプライズアレンジでした。世界でも活躍されている有名な奏者の方々と、今回“コラボ”という形で参加させて頂いて、とても嬉しく、また貴重な体験が出来ました。



芸術鑑賞会

専用の楽屋を設けて
いただきました →→→



無事発表を終え、
一安心です！

★ 11月23日(土)、第二回目のオープンスクール・保護者対象入試説明会が行われました。本校北館での開校式(オープニング)で、在校生から中学生に向けてエールの歌(応援歌)を披露する際、私たちは楽曲に合わせたフラッグバトンでの踊りを贈りました。一人でも多くの方の心に届いていたら嬉しいです。ここに来て下さった皆さんが、英真学園に入学して、未来の後輩・未来の部員としていつか一緒に活動出来る日が来たらとても嬉しいです。

オープンスクール



1月・2月には、芸術文化祭典と送別会があります。これから活躍していきます！！